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Je vais vers le bureau. 
Je donne ma pièce d’identité et ma carte d’électeur. 
Je récupère une enveloppe.

Je vais vers la table où se trouvent les bulletins 
de vote avec les noms des candidats. 
Je prends au moins 2 bulletins.

 Je rentre dans l’isoloir pour faire mon choix en secret.

Je vote, en insérant l’enveloppe dans l’urne. 
Une personne me dit : « a voté »
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DU VOTE
LES DIFFÉRENTES ÉTAPES

SI VOUS ÊTES UNE PERSONNE HANDICAPÉE ATTEINTE « D’INFIRMITÉ CERTAINE », 
VOUS AVEZ LE DROIT D’ÊTRE ACCOMPAGNÉ PAR UN ÉLÉCTEUR DE VOTRE CHOIX.
(article L. 64 du code électoral)
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5.
Je signe sur le cahier et je récupère ma pièce d’identité 
et ma carte d’électeur.
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